

EINE NASENLÄNGE VORAUS



Wir in der Metropolregion Nürnberg verlieren die Bodenhaftung nur, wenn es um besonders zügiges Fortkommen geht. Dann aber mobilisieren wir über 4 Millionen Passagiere im Jahr, die bei uns einfach abheben oder schnurstracks landen. Und wie steht es mit den berühmten zehn Minuten vom Flughafen zum Hauptbahnhof? Da sind wir, im Grunde genommen, manch anderen mehr als eine Nasenlänge voraus.

Sind kurze Wege ein Thema für Sie? Dann gibt es bei uns in Wirtschaft, Wissenschaft, Tourismus, Kultur und Sport viel zu entdecken. Wir freuen uns auf Sie.

